

ALUMNI

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.ALUMNI.OR.ID

Nov 20, 2023 - 13:55



Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Senin, 20 November 2023, Polsek Kalapanunggal kembali menggelar kegiatan patroli dialogis sebagai upaya pencegahan dan pemeliharaan keamanan di wilayah hukumnya. Kegiatan ini melibatkan personil terlatih, dipimpin oleh

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd.

Patroli yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut menjangkau berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital juga menjadi fokus dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat S. Mereka tidak hanya melakukan patroli rutin namun juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Himbauan tersebut mencakup dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan berbagai kejahatan lainnya.

Selain itu, masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri. Apabila ada informasi terkait penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, juga disampaikan tentang pelayanan online Kepolisian melalui aplikasi SUPERAPP Presisi. Hal ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam berinteraksi dengan pihak kepolisian. Tak lupa, sosialisasi untuk menciptakan Pemilu 2024 yang aman dan damai juga menjadi fokus dalam patroli dialogis kali ini.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan bahwa situasi dan kondisi saat ini berada dalam keadaan aman terkendali. Beliau juga menekankan pentingnya sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.